



11月

ゆきぐみだより

令和2年11月2日(月)
尚徳福社会 井荻保育園

だんだんと秋が深まり、朝晩は肌寒い日も多くなってきました。冬の足音が聞こえて、少しずつ寒さが厳しくなってきますが、今月も晴れた日は戸外に出て、散歩や園庭遊びで外気に触れ、その中でたくさん身体を動かして、冬に向けての身体作りもしていこうと思います。



今月のわらい

- 散歩や園庭に出て、様々な経験しながら楽しく遊ぶ
- 天候や気温によって衣服の調整してもらい、快適に過ごす



- 10月に2名が誕生日を迎え、全員1歳になりました。夏を過ぎてからの子ども達の成長は著しく、興味を持って活動する姿がたくさん見られています。今後も園での姿をお伝え出来ればと思います。
- お忙しい中、参観・個人面談へのご参加ありがとうございました。園での保育の姿、家庭での姿、それぞれの様子が分かり、良い時間が設けられました。改めてお礼申し上げます。

散歩や園庭遊びの時間が増えてきました。身近な自然に触れながら楽しい時間を過ごしています。

園庭…他のクラスとの交流や関わりが多くなり、興味から真似をしたり積極的になったり…。ベンチをテーブルにして、ままごと遊びを楽しむ姿があり、食べる真似や食べさせる真似が可愛いです。

散歩…4人乗りのベビーカーで散策、向かい合わせの友達と目が合うと笑い合ったりと嬉しそうにしています。川沿いなど車通りの少ない場所では手を繋いでゆっくり歩いています。

おねがい

- 季節も変わり寒くなってきました。新しく購入される物もあると思います。記名を忘れずをお願いいたします。
- 肌着についてですが、半袖ぐらいまでの物でお手数ですがお願いいたします。



わらべうた(あそびうた)

～ギッタンバッコ～

ギッタン、バッコ、ヨイショフネ、
オキハ、ナミガ、タカイノ

膝に乗せて、優しくゆっくりに
前後に揺らします。

～ボウス ボウス～

ボウス、ボウス、カワイトキャ、カワイケド
ニクイトキャ、ペション

優しく頭を撫でながら言葉を
かけ、「ペション」のところで
おでこをたたき真似をします。

★節のない遊び歌です。ご家庭でも一緒に楽しんでみて下さい。